

## S&P MANTIENE NOTA

# Elecciones en Roma crean incertidumbre en la CE

Agencias

LOS RESULTADOS de las elecciones que sumieron a Italia en la incertidumbre constituyen un claro mensaje contra la cura de austeridad impulsada por Bruselas para salir de la crisis de la deuda, advirtieron dirigentes y analistas.

Pero si bien la Comisión Europea (CE) indicó que recibió el mensaje de inquietud de la ciudadanía italiana, insistió en que no modificará su estrategia y espera que se forme rápidamente un gobierno italiano que cumpla con los compromisos de reformas que el país inició.

“Es un resultado difícil para la UE. Todo lo que pasa en Italia nos afecta a todos nosotros en la Unión Europea”, advirtió el presidente del Parlamento Europeo, el socialdemócrata alemán Martin Schulz.

Los electores italianos expresaron que no están satisfechos con la austeridad que les fue impuesta, afirmó Schulz. Por ello es necesario impulsar una “política para reactivar el crecimiento y el empleo”, urgió.

Italia, tercera economía de la zona euro, está sumida en un atolladero político tras las elecciones legislativas: la coalición de izquierda de Pier Luigi Bersani consiguió la mayoría absoluta en la Cámara de Diputados, pero no en el Senado. Como la ley obliga a tenerla en las dos cámaras no podrá formar gobierno, a menos que sea de coalición.

“Italia asumió compromisos con la Comisión y otros estados miembros, entre ellos la reducción del déficit, la reducción de la deuda y reformas estructurales”, recordó el portavoz comunitario, Olivier Bailly.

Las elecciones además fueron un golpe también para el niño mimado de Bruselas, el primer ministro italiano Mario Monti, excomisario europeo, quien durante poco más de un año de gobierno se encargó de poner en marcha impopulares medidas como una reforma laboral e impuestos a los bienes inmuebles, para enderezar las cuentas públicas de Italia y sacarla del abismo a la que le empuja su deuda colosal.

La agencia de calificación Standard and Poor's informó que la incertidumbre política no tiene ningún impacto en la nota soberana del país, que se queda en “BBB+”.

“El resultado de las elecciones generales no tiene implicaciones inmediatas para la nota de deuda soberana de Italia”, afirmó la agencia en un comunicado, asegurando que la perspectiva de evolución de esta nota sigue siendo “negativa”.